

ERGÄNZUNGSLEISTUNGEN**Immer mehr
arme Rentner**

ST. GALLEN. Die Zahl der Rentnerinnen und Rentner, die Ergänzungsleistungen (EL) benötigen, nimmt seit 2008 ständig zu. Jährlich gebe es rund 5000 neue Arme im AHV-Alter, schreibt Pro Senectute. Bei steigender Gesamtzahl der AHV-Bezüger nimmt laut Pro Senectute die absolute Zahl der EL-Bezüger ebenfalls stetig zu. Prozentual beziehen in der Schweiz 12,2 Prozent der Rentner EL. Diese Zahl blieb in den letzten fünf Jahren konstant. Nicht so in der Ostschweiz. Hier stieg im genannten Zeitraum auch der prozentuale Anteil: Im Kanton St.Gallen bezogen 2008 noch 11,5 Prozent aller Rentner Ergänzungsleistungen, 2013 waren es bereits 12,7 Prozent. (sda)